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 会長あいさつ   会長 髙木昌人 

こんばんは。本日も例

会にお集まり頂きありが

とうございます。 

今度の日曜日２月 23

日は令和での天皇誕

生日ですが、ロータリー

的にはロータリー創立記

念日でもあります。1905 年 2 月 23 日…今から 115

年前になります。シカゴの中心街にあるユニティビルの

711 号室というガスターバス・ローアの事務所でポールハ

リスが友人３名を誘って会議を行ったのがロータリーの最

初の例会とされています。 

当時の会議の内容は、まず「一人一業種で親睦を深め

る会を作り、互いに活かし合おう」という会の趣旨を決め

たそうです。 

次に行われたのが３月９日、ポールハリスの事務所で行

われ、出席者は７名でした。そこでは、今後例会は会員

の事務所持ち回りで行うことが決められたそうです。３回

目の例会は３月 23 日。石炭商シールの事務所で行わ

れ出席者は８名に増えました。この会議で、会長がシル

ベスター・シールに決まり、他に記録係、連絡係、会計

係の役職も決まりました。さらにはクラブの名称も検討さ

れました。 

最初に挙げられた名称は、ブースタークラブ、ラウンド・テ

ーブル・クラブ、コンスピレーターズ・クラブ、ザ・シカゴ・フェ

ローシップ、ザ・ブルーボーイズ、シカゴ・サークル、メン・ウィ

ズ・フレンズ、トレード・アンド・トーク・クラブ…12 個程挙

げられたそうです。結局、「互いの事務所をローテーション

して開催し役職も１年限りでローテーションする」というこ

とでロータリークラブと決まったそうです。 

当初の例会目的は親睦と会員互いのことを良く知ること

が目的だったそうです。今日は久しぶりに会員のみの親

睦例会です。当時のロータリーにならい、自身の PR、そ

して互いのことをよく知る例会にしようと思います。宜しく

お願いします。 

 

 幹事報告  幹事 大下和志 

 2 月 15 日（土）地区ローターアクト学友会発足式

総会 会長・幹事出席 

 市内 6 クラブ合同事業「千歳・アンカレジ市姉妹都

市提携 50 周年記念事業」で派遣された高校生よ

りお礼状 

 長沼ロータリークラブ 会報 

IM のご案内を第 7 グループ各 RC へ発送及び訪問

を行いました。我々がホストクラブですので皆さんの参

加をお願いします。 

○ 日時：4 月 4 日（土） 

16:30～（受付開始 16:00） 

例会出席状況（2020 年 2 月 18 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 31 名 

欠席者数（内：無断欠席）  12（0）名 

出席率 72.09 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  0 名 

2 出席者数総計  31 名 
 

前回例会 確定出席率（2020 年 2 月 4 日） 

確定出席率（MU 含む） 81.40 ％ 
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○ 場所：ホテルグランテラス千歳 

 新千歳空港募金箱の浄財 

  2019 年 8 月回収 33,418 円 

2019 年 11 月回収 54,199 円 

2020 年 1 月回収 45,113 円 

  合計 137,063 円（前年度繰越 4,333 円） 

 田 口 廣 ガ バ ナ ー 補 佐 よ り 全 国 被 災 地 こ ど も

DAGASHI リレーin 厚真町のご案内 

○ 日時：2020 年 3 月 7 日 10:00～12:00 

○ 場所：厚真町総合福祉センター 

 地区国際奉仕・VTT委員会「タイ・カンボジア検証ツ

アー」に参加された田口廣ガバナー補佐よりお土産の

お酒、チョコレートを頂きました。 

 田口廣ガバナー補佐より 5 万円をニコニコして頂きま

した。 

 福田武男ガバナー、地区青少年交換委員会より「オ

ーストラリア森林火災とその余波への義捐金」ご協力

のお願い 

 

 各委員会連絡・報告   

雑誌委員会 委員長 白木松敏 

私達の会員が活躍されております。千歳の冬を楽しむ実

行委員会 松坂敏之実行委員長が活躍され掲載され

ております。その時に入口

博美商工会議所会頭が

挨拶されています。2 月 8

日北海道新聞にも掲載さ

れております。そして私が会

長を務める千歳安心な街

づくり協議会新年の集いがグランテラスさんで開催されま

した。 

 

 本日の例会プログラム  

移動親睦夜間例会 

「雪見酒 in ゆきあかり」 

担当/親睦活動委員会 委員長 高野 悠  

これより親睦プログラム

「雪見酒 in ゆきあかり」

に移らせて頂きます。早

速、乾杯の挨拶を高塚

会員お願い致します。 

 

 

 乾杯のあいさつ  

初代会長 高塚信和 

雪見酒という事ですが、道も悪いので帰りは転ばないよう

に気をつけてください。では乾杯しましょう！ 

 

 誕生日祝    

☆井上英幸 会員（1 月 19 日生）63 歳 

☆岩室秀典 会員（1 月 7 日生） 60 歳 

☆山口康弘 会員（2 月 2 日生） 48 歳 

皆様おめでとうございます！ 

 

 

 

 ごあいさつ  

ガバナー補佐 田口 廣 

日頃よりご理解とご協力を頂き有難うございます。今日

は髙木会長と関根 IM 実行委員長と 3 人で第 7 グル

ープ北広島 RC を最後に

訪問してきました。中々

良い感触で帰ってきまし

た。大変ご苦労様でし

た。また 3 月には次年度

の動きが始まりまして次

年 度 会 長 の セ ミ ナ ー

（PETS）が始まります。1 月 29 日に今年度の地区国

際奉仕事業の検証にも行って参りました。2006 年から

当クラブは事業に参加しておりますが、タイの一番貧困が

厳しい所のノンカイ、そして今回初めてカンボジアにも行っ

て参りました。ちょうどコロナウイルスが始まった頃でした。

委員長は熱があったのですが、参加者にお医者さんが二
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人いましたので大丈夫という事で行ったのですが、結局は

ノンカイで我々と一緒に行動することはダメでした。中国

エリアに入った時に軍人さんにバスを止められてピストルを

持って検温しました。37.2 度以上ある人は要注意とい

う事で二人引っかかってしまい、再検査となりました。たま

たま同行してくれた文部省の副大臣さんがいてくれて話

をつけたら OK になりました。私はカンボジアに初めて行き

ましたが、アンコールワットもあるので行った事がある方も

いると思いますが、とにかくゴミが多いです。ポリのゴミばか

りで瓶や缶はありません。お金になるからです。小中高校

の支援で行き子供たちも喜んでくれました。皆様方の浄

財が海を渡って非常に大きな力となっていました。子ども

達への VTT 事業（職業訓練）が 6 年前から始まりまし

て、当初は全く玉子焼きも出来ない子供たちはロイトン

料理長が行ってからオムレツも作れるようになりました。裁

縫の部ではドレスも作れるようになって、既に町で売り出

しています。美容の部では髪の毛を切ってくれます。どんど

ん技術が上がっています。物を贈るだけの事業ではなく、

職業を手に付けてもらおうという事業が 6 年前から始まり

着実に成果を上げている事が感じられました。皆様方の

貴重な浄財が大きな力となっています。有難うございます。

今回こども DAGASHI リレーがあります。本当は製菓リ

レーでしたが、名前が被るので使えず DAGASHI リレー

になりました。岡山ロータリークラブが始めた事で、震災繋

がりで厚真町から宮城までリレーをします。3 月 7 日（土）

厚真町総合福祉センターでスタートします。当地区から

4 名出して欲しいと言われていますので、時間がある方

は是非行って頂けたらと思います。宜しくお願い致します。 

 

 義捐金  

オーストラリア森林火災義捐金にご協力頂きました。

25,366円を地区に送金させて頂きます。ありがとうござ

いました。 

 

 

 新会員スピーチ  

先回例会に引き続き、新会員から 1 分間スピーチをして

頂きました。 

 

臼田 暢会員 

前回例会時、急用があり抜け出したものですからスピー

チが出来ず大変申し訳あ

りません。今年の 4 月で

セントラルに入って丸 4 年

になります。活動という活

動はしていませんが、いろ

いろ自分でも何をやってい

いのか思いつかず、諸先

輩また同僚、新入会員の方々と密に交流を持ってやっ

ています。次年度副会長という大役を頂きましたので会

長エレクトまた皆様の足を引っ張らないように頑張りたい

と思います。趣味はゴルフで酒はあまり好きではないけれ

ど飲み歩くのが好きです。ベトナムで社員を募集して 2

名決めてはいましたが、入管法でうちの会社では呼べな

いと決まっ。その代わり一緒にいった四方さんの会社では

2 名決まりました。そういう関係で今、一生懸命社員を

募集している最中です。どなたかタイヤに興味がある方

がいらっしゃいましたらご紹介頂ければと思います。今後

とも宜しくお願い致します。 

 

金澤 努会員 

皆さんと違い会社員という事で、入ってからちょうど 1 年

半、2 年目に入っています。普段会えない皆様と会える

こういう機会を頂きまして

本当に感謝しております。

自己の成長のためにこちら

の会に入らせて頂いて自

己の成長になったのではと

考えています。今回ロータ

リーサンタ、清掃奉仕など

いろいろやらせて頂きましたが、皆さんのためになる仕事

をさせて頂き本当に良かったと思っております。趣味では

ゴルフをやったり、現役で野球をやったりしています。今

恵庭に住んでいますが、少年野球に何とか奉仕したいと

会社のお金を遣って 5 年前からトヨペット杯という野球

大会を毎年やらせて頂いています。今までやっていたも

のの恩返しをさせて頂きたいと思っています。千歳で営

業マンをして転々として 10 年振りに戻ってきました。成

長したのは千歳市民の皆さんに車など購入していただい

たり育てていただいたという事があると思います。それを恩

返し出来る機会で千歳に戻って来られたと思っておりま

す。まだまだ未熟者ですが、皆さんの力をお借りしながら
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やっていきたいと思います。皆さんこれからも宜しくお願い

致します。 

 

桑島昌子会員 

昨年 4 月に入会させて頂きました。これでやっとロータリ

ーの行事を一巡したかなと思います。充実した色々な

経験をさせて頂いて、短いような長いような一年でした。

早速ですが1 月最初の例会で皆様のメーリングポストに

入れさせて頂きましたが、

5 月 22 日に札幌コンサ

ートホール Kitara で桑

島昌子ソプラノリサイタル

を致します。どうぞ皆さん

チケット買ってください。お

連れ様をどうぞお誘いあ

わせの上、北海道№1 のコンサートホールでのリサイタル

です。ドレスアップしてドレスコードでいらっしゃって頂けた

らと思います。どうぞ宜しくお願い致します。ロータリーでも

一年間関わらせて頂き国歌を歌う機会を与えて頂き、

私の声を披露する機会をたくさん与えて頂きました事に

感謝しております。これからも私の出来る範囲で皆さん

と一緒に活動していきたいと思います。今後ともどうぞ宜

しくお願い致します。 

 

高野 悠会員 

㈱長﨑工業に勤め 20 数年。ひょんなことに社長になっ

てひょんなことに、この場に

います。これも何かのご縁

かなと楽しくやらせて頂い

ています。趣味という趣味

はありませんが、最近ゴル

フが楽しいです。あとは最

近ドローンを買いまして、

飛ばして遊んでいますが、余りの寒さに撮れていません。

今後とも宜しくお願い致します。 

 

山口康弘会員 

入会しまして委員長 2 回、SAA その他 4、5 年ぐらいに

なります。ロータリーに入り

まして先輩の多さにびっくり

する事と先輩方の知り合

いが多くて大変びっくりして

おりました。その中で真面

目に出ているつもりではあ

りますが、年齢・経験関係

なく、与えられた仕事を精一杯やっていこうとこれからもず

っと思っています。それがこのクラブの小さな支えになるので

はと思っています。二足の草鞋を履いているのでなかなか

出られない事もありますが、その時には笹谷さんや今井先

輩に本当にお世話になっている所でございます。これから

もいろいろとご迷惑を掛けると思いますが、ちょっとした支え

になれるように頑張っていきたいと思いますので、今後とも

宜しくお願い致します。 

 

 ニコニコ BOX   

進行：ニコニコ箱委員会 委員長 臼田 暢 

臼田委員長が各テーブルを回ってニコニコご協力をお願

いしました。イベント終了、新会員推薦、お誕生日など

大勢の皆様ご協力有難うございました(^^)/ 

田口 廣会員、松坂敏之会員、岩室秀典会員、髙木

昌人会員、今野桂子会員、望月秀則会員、高野 悠

会員、佐々木俊英会員、菅原百合子会員、大久保

尚会員、白木松敏会員、尾本眞二会員、臼田 暢会

員、大下和志会員、井上英幸会員 

 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員長 望月秀則 

次回例会 2 月 25 日（火）は、休会です。（定款第 8

条第 1 節：同一週に国民の祝日） 

次々回例会は 3 月 3 日（火）、通常夜間例会「みつ

けよう！自分なりの職業奉仕」です。開会点鐘 18 時

30 分、定例会場。担当は職業奉仕委員会です。 

 

職業奉仕委員会 委員長 大久保 尚 

次回例会の担当は、職業奉仕委員会です。次回の例

会は、職業奉仕とは何だろうという事を皆さんに考えて

頂きたいと思います。グループワークでやって頂いて自分

の職業を紙に書いて頂いて、それが奉仕になる事は何か

をリストアップして頂きたい。それをテーブルの中で考えて、

本日のニコニコ BOX 合計額 76,000 円 

今年度 累計額 752,338 円 
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これも職業奉仕ではないかという事をお互いに指摘し合

うような例会にしていきたいと思います。3 月 3 日宜しく

お願い致します。 

 

 閉会のあいさつ   

会長エレクト 松坂敏之 

今日はお疲れ様でした。最

後の締めは会長エレクトの務

めのようです。髙木会長はロ

ータリーの原点は親睦だという

ような事を言っていました。基

本は親睦からロータリーは生

まれました。今日は雪見酒の

例会です。これは酒を飲みな

がら親睦を深めるという事で

115 年前のロータリーが出来

た当時の親睦を祝う会です。是非これからも親睦を第

一に、社会の為みんなの為役に立つかどうか考えながら

これからも宜しくお願い致します。千歳セントラルロータリ

ークラブの友情に一発で締めたいと思います。 

 

 

 

 SCHEDULE  

 

3 
月 

水と衛生月間 ■世界ローターアクトの日 ■会長エレクト研修
セミナー  

3 日 
通常夜間例会 「みつけよう！自分なりの職業奉仕」 
[担当/職業奉仕委員会(委員長 大久保尚)] 

7 日 会長エレクト研修セミナー(札幌) 

10 日 
通常例会「ガバナー補佐の活動報告とインターシティ・ミ
ーティング準備例会」 [担当/理事会(進行担当/幹事 大下
和志)、ガバナー補佐 田口廣]   

17 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

24 日 通常例会「未定」 [担当/雑誌委員会 委員長 白木松敏]  

31 日 
通常夜間例会「未定」※オープン例会 [担当/理事会(進
行担当/幹事 大下和志)] 

4 
月 

母子の健康月間 ■地区研修・協議会 ■第７グループ IM 
■春の清掃奉仕活動 ■親睦例会「観桜例会」 ■千歳 RC
合同例会（親睦例会）  

4 日 RI 第 2510 地区第７グループ IM 

7 日 
通常夜間例会 「クラブ協議会/次年度方針」 [担当/
会長エレクト 松坂敏之] 

12 日 RI 第 2510 地区 地区研修・協議会（札幌) 

14 日 
移動例会「春の清掃奉仕活動」 [担当/社会奉仕委員会
会(委員長 金澤努)]  

21 日 
移動親睦夜間例会 「千歳 RC 合同例会 in 
THE BELLCLASSIC Lien」 [担当/親睦活動委員会 委
員長 高野悠]  

28 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

5 
月 

青少年奉仕月間 ■長泉 RC 友好クラブ締結記念日
(1997.5.13) ■長沼国際交流フェスティバル ■春の交通安
全運動「セーフティコール」 ■恵庭 RC 創立 50 周年記念式
典 

5 日 休会（定款第 8 条第 1 節:国民の祝日） 

12 日 
通常例会「未定」 [担当/会報・広報委員会 委員長 小松義
徳]  

13 日 長泉 RC 友好クラブ締結記念日（1997.5.13） 

19 日 
移動親睦夜間例会 「新緑の候 in 唐々屋」 [担
当/親睦活動委員会 委員長 高野悠]  

24 日 恵庭 RC 創立 50 周年記念式典 

26 日 
通常例会「自分なりのロータリー」[担当/理事会(進行担当/
幹事 大下和志)]  

6 
月 

ロータリー親睦活動月間 ■RI 国際大会 ■最終例会（親
睦例会） 

2 日 
通常夜間例会 「クラブ協議会/次年度の活動概要」 
[担当/次年度理事会(進行担当/副幹事 望月秀則)] 

6-10 日 RI 国際大会（米国・ホノルル) 

9 日 休会（定款第 8 条第 1 節） 

16 日 
通常夜間例会 「今年度の活動報告①各担当委員
会」[担当/理事会(進行担当/幹事 大下和志)] 

20 日 現新地区委員長・ガバナー補佐合同引継ぎ会議 

23 日 
通常例会「今年度の活動報告②各理事・地区委員」
[担当/理事会(進行担当/幹事 大下和志)]  

30 日 
親睦夜間例会 「2019－2020 年度最終例会」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 高野悠]  
※会員家族出席例会 


